

## Kegiatan Santunan Polsek Ciputat Timur, Wujud Nyata Kepedulian Sosial

Suhendi - [TANGSEL.ARNESSIO.COM](https://TANGSEL.ARNESSIO.COM)

May 17, 2024 - 13:59



TANGSEL - Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Dr. Kemas Muhammad Syawaludin Arifin, SH, S.I.K, M.Si, mengadakan kegiatan santunan kepada enam anak yatim yang tinggal di lingkungan RW 14, Kelurahan Pondok Ranji, Kecamatan Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan. Kegiatan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan kekeluargaan di tengah masyarakat setempat. (17/5).

Dalam acara tersebut, hadir beberapa tokoh penting antara lain AKP Sugiyanto

selaku Kanit Binmas Polsek Ciputat Timur, Aipda Andy S yang bertugas sebagai Binmas Pondok Ranji, serta Aipda Pawit M dari Bimas Jombang. Selain itu, Ketua RW 14 Kelurahan Pondok Ranji, Bapak Nurjamil, dan salah satu warga RW 14, Bapak Kunardi, juga turut hadir dalam acara tersebut.

Kegiatan santunan ini merupakan bentuk kepedulian dan perhatian dari Polsek Ciputat Timur terhadap kesejahteraan anak-anak yatim di wilayah Kelurahan Pondok Ranji. Dengan memberikan santunan, diharapkan anak-anak yatim ini dapat merasakan kebahagiaan dan keceriaan, serta merasakan kehadiran dan dukungan dari pihak kepolisian dan masyarakat sekitar.

Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Dr. Kemas Muhammad Syawaludin Arifin, menyampaikan kegiatan ini adalah salah satu upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. "Kami berharap kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan secara berkelanjutan, sehingga bisa memberikan dampak positif dan membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat," ujarnya.

Para penerima santunan yang merupakan anak-anak yatim dari lingkungan RW 14 mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian yang diberikan. Mereka berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi banyak anak yatim lainnya di masa yang akan datang.

Kegiatan santunan ini diakhiri dengan doa bersama dan foto Bersama. Suasana hangat dan penuh kebersamaan terasa kuat dalam kegiatan ini, menunjukkan bahwa kebersamaan dan gotong royong masih sangat kuat di masyarakat Kelurahan Pondok Ranji. (Hendi)